

Master Conseil Immobilier

8 Pièces

300 m²

Réf. 83754549

3 400 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Limite MOUGINS."VOIE PRIVEE" Propriété en position dominante avec vue Mer sise dans un secteur privilégié et résidentiel proche de toutes les commodités.La Villa entièrement rénovée avec des prestations HDG et des matériaux de grande qualité développe environ 300M² (pool house inclus) sur 2500M² de terrain plat. Environnement de charme Une superbe piscine toute en petites mosaïqués, sa plage de 110M² son POOLHOUSE EXCEPTIONNEL avec sa cuisine d'été entièrement équipée et aménagée son salon / SAM donnant sur la terrasse et s'ouvrant sur le jardin comme dans un écrin de nature.. La villa de 5 ...

Cose to MOUGINS Magnificent property in a dominant position with sea view located in a privileged and residential area close to all amenities. The Villa, completely renovated with HDG services and high quality materials, develops approximately 300M² of living space (pool house included) on 2500M² of flat land planted with flowerbeds, shrubs and trees, located in a charming environment. On one side, a superb swimming pool made of small mosaics, its 110M² beach, its EXCEPTIONAL POOLHOUSE with its fully equipped and furnished summer kitchen, its living room/dining room opening onto the terrace ...

MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

